

## Justino Pérez: “El Hotel Beatriz de Albacete debe convertirse en un elemento imprescindible en el futuro de la ciudad”

### Hotel Beatriz de Albacete

Inaugurado en septiembre de 2009 con medio centenar de trabajadores, el Hotel Beatriz abrió sus puertas en Albacete como el último establecimiento que se ha incorporado a esta cadena hotelera.

Ubicado en el Polígono Industrial de Campollano, Justino Pérez explicaba que se trata de un hotel que resulta imprescindible para el tejido empresarial de la ciudad, teniendo en cuenta que ofrece un lugar de calidad para realizar reuniones así como pernoctaciones, enmarcadas dentro del denominado “turismo de negocios”.

En su opinión, “este hotel debe convertirse en un elemento imprescindible en el futuro de la ciudad, no sólo porque ofrezca una plaza hotelera a los visitantes, sino porque se convierta en un punto de encuentro para todos los albaceteños”.

En este sentido, el director general de Beatriz Hoteles ponía en valor todos los atractivos que presenta este vanguardista establecimiento, señalando que está construido sobre una superficie que supera los 46.000 metros cuadrados de instalaciones, contando con un total de 204 habitaciones proyectadas, entre las que destacan 9 junior suites y una suite real.

El Hotel Beatriz de Albacete dispone además de 9 salones multiusos para reuniones y eventos a pleno rendimiento: seis son salones de banquetes multiuso con capacidad de hasta 1.600 personas, y los otros tres para reuniones.

Además, incluye un Chill-out Music Bar para todo tipo de eventos, un jardín Zen, terrazas ajardinadas para la realización de eventos al aire libre, un parking exterior para 600 vehículos y otro privado para 80.

En la misma línea que el resto de establecimientos de esta cadena hotelera, el proyecto del Hotel Beatriz de Albacete incluye un Centro Spa, en construcción en estos momentos.

En este sentido, Justino Pérez señalaba que en primer lugar han tenido que finalizar



El buen gusto predomina en cada una de las habitaciones del Hotel Beatriz.

otros proyectos más inmediatos, como el acondicionamiento de las terrazas del hotel para su uso y disfrute en primavera y verano, anunciando la inauguración del Spa para el próximo otoño.

De este modo, en el proyecto del SPA & Wellness Center del Hotel Beatriz Albacete & Spapreve se contemplan seis salas en las que, además de ofrecer todo tipo de tratamientos faciales y corporales para la mujer, se llevará a cabo una apuesta novedosa para el mercado masculino,

incluyendo interesantes tratamientos específicos para los hombres.

Dispondrá de un circuito hidrotermal con chorros, cascadas, cuellos de cisne y jacuzzi, además de sauna, hamman, terma, ducha de esencias, bañeras de hidromasaje y flotarium entre otras instalaciones.

Sin duda, un auténtico Centro Spa del más alto nivel que permitirá a los clientes, así como a los ciudadanos de Albacete que lo deseen, relajarse y desconectar por unas horas con todas las comodidades.

### Palacio de Congresos y Exposiciones de Albacete

Las instalaciones del Hotel Beatriz de Albacete tienen comunicación directa con el Palacio de Congresos y Exposiciones, gestionado también por esta cadena hotelera.

Se trata de edificación de 15.300 metros cuadrados construidos, distribuidos en tres niveles, donde se ubican tres salas de distintas características con una capacidad total de 1.800 personas, además de una sala multiusos de

La comodidad y el confort, una de las máximas de Hoteles Beatriz.

